(Ocupa la presidencia la señora Edila Melissa Hornes).

Tiene la palabra la señora Edila María Fernanda Castro.

 Reflexiones sobre la 16.ª Edición de los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales

EDILA MARÍA FERNANDA CASTRO.Buenas noches, señora Presidenta,

ediles y edilas de este Cuerpo, funcionarios y funcionarias.

Esta noche quiero hacer uso de este espacio para hacer referencia a Mundiales Juegos Olimpíadas Especiales. Es el evento deportivo inclusivo más grande del mundo, que celebra la diversidad del deporte y su poder para unir a personas en todos los ámbitos. Brinda la oportunidad de crear conciencia sobre la inclusión de las discapacidad personas con intelectual en la sociedad. A su vez. tiene un impacto social y emocional iniqualable no solo en los atletas y sus familias, sino también en todos los que asisten. Es una manera, también, de celebrar la riqueza de la diversidad y defender los derechos que todos gozamos como seres humanos.

En esta edición, Uruguay logró medalla de plata en la categoría baloncesto 3x3 con un equipo en el que se encontraban tres representantes de San José, Carmen Castelucci, de Ciudad del Plata; Dahiana Maharú, y Lucía Ferraro, acompañadas por el entrenador Ruben Suárez, de Libertad.

Este resultado nos enorqullece a todos los uruguayos y uruguayas, especialmente pensando en los deportistas de nuestro departamento, v es digno reconocimiento, pero, con el mismo del resultado. peso reconocerse y aplaudirse la tarea cotidiana de los deportistas y sus familias.

Ningún resultado es mágico. Detrás de partidos de determinada duración hay horas de entrenamiento, hay fracasos, hay un sinfín de caídas y de volver a levantarse; hay una familia detrás que acompaña y hay un sacrificio desde todos los ámbitos, no solo el deportivo. Es por este motivo que el saludo hoy va dirigido a los deportistas, a las deportistas, a sus familias y a todas aquellas personas que acompañaron el proceso, que, en definitiva, es el gran logro.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Deporte de la Comuna, al Municipio de Libertad, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Comisión de Turismo y Deporte de la Corporación, a las deportistas mencionadas, y a la prensa.

Semana del Tango en San José

En otro orden, señora Presidenta, guiero destacar las actividades llevadas cabo todo а en departamento en el marco de la Semana del Tango, celebrada desde el pasado 22 hasta el 25 de junio. Pero detenerme auiero específicamente en una que tuvo lugar el sábado a la noche en la Casa de la Cultura de Libertad denominada Una noche con el tango. De ella participaron algunos artistas locales, como el Trío de Saxofones Chafo, Voces del Plata, Nosotros, Mitair Saavedra y Tango entre amigos. Fue una preciosa velada en la que terminamos cantando a coro el tango Caminito.

Ouiero felicitar a los artistas locales y «amigos de la cultura» por llamarlos de alguna maneraque trabajaron desinteresadamente, como ya lo habían hecho en otras oportunidades, por ejemplo, cuando fueron capaces de nuclear ciento cincuenta años de historia de nuestra ciudad desde la música. para nuestra comunidad que pudiera disfrutar de una noche como la que vivimos.

Cito textualmente un posteo que realizara la Casa de la Cultura hace exactamente un mes en la reapertura de la Biblioteca Pública de Libertad, y que representa este mismo espíritu: «Es esta una buena

instancia para celebrar la buena salud de los lazos institucionales, la tarea colaborativa que, con el objetivo claro, se traduce en beneficio para la comunidad de Libertad».

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Cultura de la Comuna, a la Casa de la Cultura de Libertad, al Municipio de Libertad, a los organizadores del evento y a la prensa.

Cuarto Encuentro de Comisiones de Equidad y Género del Litoral perteneciente al Congreso Nacional de Ediles

Como último tema. señora Presidenta. quiero poner en conocimiento Cuerpo al mi participación, desde el presidencia de la Comisión Equidad y Género del Congreso Nacional de Ediles, en el Cuarto Comisiones Encuentro de Equidad y Género del Litoral, en esta oportunidad, desarrollado en ciudad de Salto, que tuvo como objetivo abordaje el interinstitucional diferentes de temáticas trabajadas en la comisión.

Contamos con la exposición de la Directora del INAU, Dra. Dinorah Gallo, sobre trata y explotación de niños, niñas y adolescentes; de la Subcomisaria Dra. Andrea Marsiglia y su asesor jurídico, Dr. Matías Meliá, sobre violencia basada en género; de la Fiscal Sandra Fleitas, dejando su aporte en lo que refiere al tema narcotráfico; del vicepresidente de INACOOP, Andrés Carrasco, informando sobre cooperativismo con perspectiva de género; del Director Departamental del INAU, Dr. Daniel Fabreau, exponiendo sobre el trabajo infantil, y, como cierre, de la

Directora de INMUJERES Uruguay,

Mónica Botero.

Fue una jornada enriquecedora, desde el conocimiento de diferentes realidades, así como también de diferentes cómo recursos ٧ replicadores podemos ser facilitadores a la hora de dar a conocer ciertos servicios de respuesta.

El material, impreso y digital, queda a disposición de todo el Cuerpo en Secretaría, especialmente se pone a disposición de la Comisión de Derechos Humanos, Igualdad de Género y Desarrollo Social.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Derechos Humanos, Igualdad de Género y Desarrollo Social de la Corporación y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

SEÑORA PRESIDENTA (Melissa Hornes). Secretaría dará los trámites

solicitados.